

LE TRAVAIL UN DROIT POUR TOUS

Dans une société où le travail à tendance à devenir un privilège, la CFDT vous souhaite en ce 1^{er} Mai une bonne fête du travail.

C'est l'occasion pour vous rappeler l'action quotidienne de notre organisation pendant tout le reste de l'année.

Oui, la situation de l'emploi devient de plus en plus difficile. Le chômage, la précarité, la flexibilité se répandent mais nous refusons de croire qu'il s'agit d'une fatalité. La CFDT se bat pour l'emploi, en plaçant le salarié au cœur de son action.

Elle œuvre pour maintenir des rémunérations décentes, mais aussi pour garantir les meilleures conditions de travail possibles pour chacune et chacun, quelle que soit la taille de son entreprise ou son secteur d'activité.

La CFDT, consciente des enjeux économiques et en organisation syndicale responsable, agit sans jamais perdre de vue l'intérêt du salarié qui reste sa préoccupation principale.

L'emploi pour tous : Vision utopique pour certains (l'utopie n'est-elle pas la vérité prématurée ?), mais objectif de fond pour la CFDT car chacun a droit au travail :

- Le jeune sans diplôme ou sans expérience, à la recherche désespérée d'un premier emploi ;
- Le salarié en chômage provisoire qui galère pour retrouver un poste de sa compétence ;
- Le senior mis sur la touche d'office prématurément ;
- Et tous les autres, ceux qui souhaiteraient changer d'activité mais qui n'osent pas prendre ce risque, et plus grave encore, ceux qui ne trouvent rien car on ne leur propose rien d'acceptable...

Pendant ce temps, certains salariés pètent les plombs car ils travaillent trop...

Le travail doit être partagé.

Il doit s'effectuer dans le respect et la dignité du salarié.

La CFDT y veille pour vous tout au long de l'année.

Bonne Fête à Tous

Agir pour le Travail